
t

о б я з а т е л ь н ы й
Э К 3 E к  П ;] )| р 

М Б У  “ L H C  Г ' I Е г  П П И

ш л f a l l

го р о д ск а я
газета

вторник, 14 ноября 1995 года

N  131 (389)
Цена газе ты  по п о д п и с к е  - 220  рублей  

в р о з н и ц у  - сво бо д н ая

выходит три раза в неделю

СООБЩАЕТ ПРЕСС-СЛУЖБА 
ОКРУЖНОЙ ДУМЫ

Председатель окружной Думы 
Сергей Собянин встретился в Моск
ве с Председателем Государствен
ной Думы Российской Федерации 
Иваном Рыбкиным. В ходе беседы 
обсуждались деятельность Ассоциа
ции автономных округов России, 
президентом которой является Сер
гей Собянин, вопросы националь
ной политики и федеративного ус
тройства; состояние и дальнейшее 
развитие северных территорий, за
щита интересов жителей, прожива
ющих на этих территориях, в час
тности, гарантии для них различного 
рода компенсаций.

На встрече были затронуты во
просы, связанные с выборами в Го
сударственную Думу и формирова
нием Министерства по делам Севе
ра.

издается марта 1992 года

23 октября состоялось очередное 
заседание Ассоциации автономных 
округов, на котором были рассмот
рены вопросы о разграничении пред
метов ведения и полномочий между 
органами государственной власти 
Российской Федерации и органами 
государственной власти автономно
го округа, а также принципиальная 
схема проектов соглашений о раз
граничении полномочий между ф е
деральными органами исполнитель
ной власти и органами исполнитель

ной власти автономного округа.
На заседании обсуждался проект 

Федеральной Программы "Социаль
ного и экономического развития ко
ренных малочисленных народов Се
вера до 2000 года", ход выборной 

. кампании в Государственную Думу 
Федерального Собрания в автоном
ных округах, подготовка к рассмот
рению в Конституционном Суде Рос
сийской Федерации запроса Ханты- 
Мансийского автономного округа.

* * *

Сергей Собянин принял участие 
в совещании Министерства топлива 
и энергетики Российской Федера
ции, был принят руководителем это
го министерства Юрием Ш афрани
ком. В ходе встречи обсуждался один 
вопрос - работа над проектом Закона 
"О соглашениях о разделе продук
ции".

Закон, как известно, необходим в 
первую очередь для всех сырьевых 
регионов России, одним из которых 
является Ханты-Мансийский авто
номный округ. Но именно этот зако
нопроект не набирает нужного ко
личества голосов в Совете Федера
ции Федерального Собрания, кото
рый дважды его отклонял. Сергей 
Собянин и Юрий Ш афраник обсу
дили создавшуюся ситуацию и наме
тили шаги по ее разрешению.

Нет - наркомании

♦  Твои люди,  г о р о д

-

На прошлой неделе состоялось оче
редное заседание межведомственной 
комиссии по противодействию злоу
потреблению наркотиками и их неза
конному распространению.

Члены комиссии заслушали инфор
мацию о том, какие меры предприни
маются в школах с целью пресечения. 
зла, органами здравоохранения по 
выявлению и постановке на учет пора

женных этим -недугом. Были высказа
ны серьезные замечания по поводу 
хранения рецептов, завладев которы
ми, можно без проблем приобрести 
наркотики в аптеках, а также хранения 
наркотических веществ.

В адрес средств массовой информа
ции также сделан укор, поскольку мало 
уделяют внимание борьбе с общес
твенно значимым злом - наркоманией.

Б.Г.Болтовских приехал на Север относитель
но недавно. Но за 5 лет работы слесарем-ремон- 
тником в центральной котельной МОПКХ по
селка Высокий успел показать себя добросовес
тным, ответственным работником. В своем кол
лективе Борис Глебович пользуется заслужен
ным уважением как отзывчивый, надежный 
товарищ.

Фото М. Щ ЕРБО.
Я Ш

К Ю Б И Л Е Ю  О КР УГА
Лучшие творческие коллективы города Мегиона 17- 

18 ноября примут участие в первом туре окружного 
фестиваля народного творчества, приуроченного к 65- 
летию округа. Фестиваль будет проходить в Нижневар
товске, и в нем примут участие не только хореографичес
кие и вокально-инструментальные коллективы, но и 
самобытные художники, мастера народных прикладных 
промыслов. '

По следам расследований

I

К сожалению, октябрь 
1995 года был неспокой
ным для горожан в це
лом и центра ГСЭН в 
частности. Два события, 
в которых пострадали 
люди, произошли по вине 
медицинских работников 
(представляю заранее 
недоумение горожан и 
возмущение медиков).

ОДНАКО, ВСЕ ПО 
ПОРЯДКУ

В инфекционном от
делении городской боль
ницы произошло острое 
отравление нескольких 
сотрудников, связанное 
с обработкой отделения 
от тараканов. Обработка 
проводилась неизвест
ным ядом сотрудниками 
НПО "Нильс” (г.Самара) 
по договору с главным

врачом больницы, о чем 
мы уже информировали 
читателей.

Центром ГСЭН при
няты соответствующие 
оперативные меры, ви
новные установлены и 
наказаны, даны соответ
ствующие предписания, 
принято постановление 
главного государствен
ного санитарного врача 
г.Мегиона, ситуация на
ходится под контролем.

Но настораживет от
ношение самого винов
ного к этому случаю - 
главного врача больни
цы Ю.В.Озерова, кото
рый отказывается под
писывать документы о 
ходе расследования, 
предъявляет претензии 
к тем или иным действи

ям центра ГСЭН и не счи
тает себя виновным и т.п. 
Дело дошло до того, что 
медицинскую помощь 
пострадавшим и их ме
дицинский осмотр он ор
ганизовал только после 
прямого вмешательства 
центра ГСЭН через не
сколько дней после ус
тановления факта отрав
ления. Результаты ос
мотра, количество пос
традавших, диагнозы 
врачей до сих пор не 
представлены Ю.В.Озе
ровым, поэтому центр 
ГСЭН не может сделать 
окончательных выводов 
по данному случаю от
равления.

Второе событие про
изошло в детском доме 
п.Высокий, в котором

практически одновре
менно зарегистрировано 
27 случаев чесотки сре
ди детей. Расследовани
ем установлено, что при
чиной вспышки является 
халатное отношение к 
своим обязанностям ме
дицинских работников 
детского дома. И в этом 
случае руководство Ме- 
гионской1 больницы за
няло позицию противо
действия ходу расследо
вания, были попытки оце
нить компетенцию работ- 
ников центра ГСЭН и 
провести альтернатив
ное расследование этой 
вспышки.

В заключение этого 
маленького сообщения 
скажу читателю, что со
гласно законодательст

ву России центры ГСЭН 
на местах уполномочены 
проводить-расследова- 
ния вспышек инфекци
онных заболеваний и от
равлений, профессио
нальных заболеваний и 
острых отравлений на 
производстве, в учреж
дениях и организациях. 
И кто бы не посягнул на 
эти полномочия, эти по
сягательства обречены 
на.провал.

Обидно, что доказы
вать эту простую истину 
приходится своим кол- 
легам-медикам!

J1. ШЕЛЕПОВ, глав
ный государствен
ный санитарны й 
врач г.Мегиона.

РАСПОРЯЖЕНИЕ
главы  

ад м инистрации  - 
губернатора Ханты - 

М ансийского  
автоном ного округа

О ВНЕСЕНИИ  
ИЗМЕНЕНИЙ,  

ДОПОЛНЕНИЙ В 
РАСПОРЯЖЕНИЕ  

АДМИНИСТРАЦИИ  
ОКРУГА ОТ 

1 7 .0 1 .9 5  Г. N 3 0 -Р

Внести изменения и 
дополнения в распоря
жение администрации 
округа от 17.01.95 г. 
N 30-р ” 0  порядке п р и 
м енения на терри тории 
округа  то р говы х, опто
вы х и снаб ж енческо - 
сбы товы х надбавок” : 

п.З распоряжения из
ложить в следующей ре
дакции: "Установить на 
товары народного пот
ребления, предусмот
ренные В приложении 
данного распоряжения, 
при закупке их на терри
тории нахождения пред
приятия торговли пре
дельную надбавку в раз
мере 30 процентов” ;

п.6 изложить в следу
ющей редакции: "Рас
пространить на предпри
ятия, занимающиеся оп
том, снабженческо-сбы
товую надбавку в разме
ре 65 процентов (без 
НДС и спецналога). Если 
оптовое предприятие 
занимается и розничной 
торговлей, то на товары, 
кроме предусмотренных 
в приложении данного 
распоряжения, применя
ется свободная торговая 
надбавка” .

В приложение к рас
поряжению, в примеча
ние, включить пункт: ”К 
ш кольно-письм енным 
принадлежностям,на ко
торые распространяется 
предельная торговая 
надбавка, относятся: ка
рандаши и наборы ка
рандашей всех видов; 
фломастеры, автомати
ческие карандаши и пи
шущие стержни к ним; 
шариковые авторучки и 
пишущие узлы к ним; 
наборы авторучек, набо
ры автоматических ка
рандашей; ручки учени
ческие; резинкастираль
ная; готовальни и отдель
ные чертежные инстру
менты; пеналы;линейки, 
угольники; мелки цвет
ные для рисования;сче
ты школьные; краски ху
дожественные масля
ные, акварельные и гуа- 
шевые; точилки для ка
рандаш ей, счетные 
палочки; пластилин, 
школьные тетради (кро
ме общих), тетради для 
нот, для рисования; 
дневники школьные.

А.ФИЛИПЕНКО.
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Вести с Высокого
Если произошедшая этим летом 

реорганизация коммунальных служб в 
пос.Высокий осталась незамеченной 
для горожан, то для жителей поселка 
это событие имеет важнейшее значе
ние. Ведь отдаленность микрорайона 
всегда ставила людей поселка в опре
деленные обстоятельства: вы на от
шибе, вам в последнюю очередь. И 
вот ситуация изменилась. Каков же 
результат первых месяцев работы 
нового предприятия, объединившего в 
себе все коммунальные службы по
селка? На этот вопрос отвечает дирек
тор Высоковского МОПКХ Геннадий 
Михайлович Дик.

- С 1 июня этого года произошло 
объединение электросетей, служб 
благоустройства поселка, ремонтной 
и коммунальной. Данное новшество 
преследует единственную цель - сде
лать работу по коммунальному обслу
живанию жителей поселка более эф
фективной. Конечно, происходило все 
негладко. Были шероховатости в фор
мировании и становлении коллек
тива и управленческого аппарата. Не 
то что первые месяцы, а буквально 
первые недели работы показали, что 
приняли мы на себя разрушенное хо
зяйство. Например, мощности, кото
рыми обладала центральная, а также 
котельная N 3, составляли только 15 
процентов от потребности обслужи
ваемого жилого и производственно
го фонда. В 8-ом микрорайоне посел
ка (бывший поселок МНПС) в течение 
8 лет существования этого района не 
производился ремонт ни по жилью, 
ни по инженерным сетям, ни по ко
тельной. В поселке 60 км электросе
тей и 30 подстанций. Головная под
станция на момент передачи находи
лась на грани взрыва. Теплосети на
ходились в плачевном состоянии - 
трубы кое-где подгнили, была утечка. 
Жилищный фонд находился в аварий
ном состоянии. Эта проблема была 
усугублена еще и тем, что в послед
нее время пожары уничтожили значи
тельную часть жилья, оставив людей 
без крыши. Но нужно было работать. 
Нужно было создать людям достой
ные для жизниусловия. Началистого, 
что набрали костяк специалистов, 
которые помогли бы справиться с пер
воочередными проблемами. Отказа-' 
лись временно от котельной N 3 ввиду 
того, что она работает на нефти. А это 
невыгодно как экономически, так и 
экологически. Тонна нефти стоит при
мерно 400 тысяч рублей. А потреб
ность одной котельной в год состав-

НЕ ОСТАНОВИМСЯ 
НА ДОСТИГНУТОМ

ляет 11 тысяч тонн. Сейчас по нашей 
заявке начаты проектно-изыскатель
ские работы по газификации котель
ных - это обойдется нам в 5-6 милли
ардов рублей, но эта сумма окупится 
за год. Одна из наболевших проблем 
нашего времени - задержка взаимо
расчетов. Мы как бюджетная органи
зация полностью зависим от поступ
лений средств в бюджет. Мы по-сво
ему решаем эту проблему. При со
действии администрации мы вышли 
на прямой контакт и с руководителя
ми некоторых предприятий, налоги 
которых идут в бюджет. Взаиморас
четы производим не столько деньга
ми, сколько по договоренности и вза
имовыручке - техникой, материалами 
и специалистами. Начали строитель
ство 48-квартирного дома, 12-квар- 
тирного дома для учителей, дома для 
погорельцев. Приятно сознавать, что 
мы смогли найти в себе силы сдви
нуть этот камень неплатежей, про
бить в нем брешь. Надо отдать долж
ное не формальным, а человеческим 
отношениям между руководителями. 
Это один из важнейших положитель
ных факторов в нашей работе. Посте
пенно запущенное коммунальное хо
зяйство поселка входит в нормальное 
русло. Это и благодаря рабочим, ко
торые заинтересованы в своем тру
де, и помощи отдельных руководите
лей, особенно главы администрации 
поселка В.А. Макара.

В целом мы вложили в ремонт и 
обустройство 8 микрорайона 480 мил
лионов рублей, начали закупать спец- 
технику, пополнили свой автопарк. 
Приобрели технику и емкости для 
перевозки нефти. Решается вопрос о 
прокладке теплосетей в пос.Зеленый 
от центральной котельной. Хотим цен
трализовать систему теплообеспече- 
ния поселка, что намного эффектив- 

-нее-экономически, чем содержать не
сколько малых котельных. Обустраи
ваем детские сады, школы, хотя на 
это не выделяется средств.

Согласно Указу Президента нам 
передан жилищный фонд поселка, 
процентов 70 которого - в полуава-

рийном состоянии. Не сразу, но ре
шим и этот вопрос. Приобрели пило
раму. Закупаем деревоперерабаты
вающие станки. Это опять же эконо
мически выгодно, ведь цены на пило
материалы такие, от которых красне
ет бумага, на которой это написано. 
Пока решается вопрос о создании 
поселкового отделения милиции, мы 
хотим попробовать создать службу 
охраны правопорядка типа дружины. 
Криминогенная обстановка в поселке 
напряженная и надо бы решить и этот 
вопрос. Одну из насущных проблем 
мы уже решили - обеспечили своих 
рабочих продуктами питания. Отправ
ляем транспорт и вкладываем в рен
табельность только цену перевозки. 
Продукты выдаются рабочим под за
пись, под зарплату. Этим снижается 
"напряженка” в связи с задержками 
зарплаты. Кладем тротуары, обустра
иваем улицы. Недавно по инициативе 
администрации был создан в посел
ке стационар на 25 коек. Есть мысль 
об обеспечении малоимущих, пенси
онеров, а также работников бюджет
ных организаций продовольствием. 
Для этих целей можно оборудовать 
под магазин свободное помещение 
на финском комплексе. Продукты да
вать, как раньше в деревне, под за
пись до зарплаты или пенсии.

Многое, очень многое нужно сде
лать для поселка и его жителей. Мы 
только в самом начале пути, и думаю, 
что не остановимся на достигнутом. 
Приятно и радостно иногда, зайдя в 
магазин, случайно услышать хорошие 
слова в адрес нашей работы. Навер
ное, это и есть истинный показатель 
нашей деятельности. Мы с админис
трацией идем в одной связке, у нас 
общие интересы - сделать жизнь жи
телей поселка достойной. Если выра
зить политику нашей деятельности 
одной фразой, то как бы это высокоп
арно не звучало," я сказал бы так: все 
для конкретного человека! Люди ведь 
понимают, когда им делают добро и 
всегда откликаются на это только хо
рошим делом или словом-

Роберт ГАЛЕЕВ.

Экология и мы

РЕЗИНУ ЖЕЧЬ 
НЕ БУДЕМ

Четыре месяца назад 
нижневартовцы испытали 
на себе роль заложников 
зоны экологического бед
ствия. Конечно, то, что про
изошло, в полном смысле 
катастрофой назвать было 
нельзя, но это событие про
звучало как очень серьез
ное предупреждение. В 
один из июльских дней все 
небо над городом оказа
лось затянутым черны е 
смрадным дымом, который 
слепил и заставлял слезить

с я  глаза и вызывал удушли
вый кашель. Как потом вы
яснили э к о л о й и , причиной 
возникновения стольстран- 
ного смога оказалось воз
горание склада отработан
ных шин на одном из тран
спортных предприятий го 
рода.

Утилизация отходов 
жизнедеятельности челове
ка во всем мире оценива
ется как одна из глобаль
ных проблем, в законода
тельном разрешении кото
рой активное участие при
нимала даже ООН. Новтом, 
что в нашем государстве 
она реш алась кое-как, 
убеждать никого не надо. 
Все мы тому свидетели. 
Изменить ситуацию; пере
ломить укоренившуюся в 
сознании нашего народа 
привычку захламлять все, 
что можно и чем угодно, 
оказалось делом нелегким .

В том числе и потому, что 
специальных полигонов для 
хранения отходов и тем 
паче перерабатывающих 
заводов практически не су
ществовало. И как следст
вие...

То, что смог закрыл 
небо над Нижневартовс
ком, а не над Мегионом, 
оказалось просто делом 
случая. В окрестностях, на 
свалке, на территориях 
предприятий города тех же 
отработанных шин столько, 
что, не дай Бог, они все 
загорятся, нам тоже при
дется вызывать спасатель
ную команду для всего го
рода.

В принципе, точно та
кая же ситуация сложилась 
и в других городах нашего 
региона. По самым грубым 
подсчетам, в Нижневартов
ском районе ежегодно тре
буют утилизации до 800 
тысяч отработанных шин, из 
них четвертая часть прихо
дится на Нижневартовск, 
Мегион и Излучинск.

В свое время районный 
экологический комитет вы
ступил инициатором созда
ния полигона для утилиза
ции шин. После того злопо
лучного июльского дня гла
ва администрации Нижне
вартовска издал соответ
ствующее постановление, и 
работы начались.

Под полигон был выде

лен отработанный песча
ный карьер по Самотлорс- 
кой дороге, и практически 
сразу же началось его обо
рудование. Этой работой 
занялся кооператив"Берез
ка” .

В первых числах ноября 
при районном комитете 
экологии прошло совеща
ние, посвященное данному 
вопросу. Как долож ил 
С.В.Торобыкин, председа
тель коояератива "Берез
ка” , карьер к приему шин в 
принципе готов, осталось 
сделать только загражде
ние. И уже с 16 октября на 
полигон завезено 190 пок
рышек. Судя по вышеназ
ванным цифрам это, конеч
но, немного, но начало уже 
положено. И теперь, ува
жаемые господа-мегионцы, 
владельцы автотранспорта 
частного либо государ
ственного, имейте в виду - 
если на вас будет состав
лен протокол по вывозу 
покрышек и шин в неподхо
дящее место, будьте гото
вы выплатить весьма со
лидный штраф.

И все-таки решенной 
полностью эту проблему 
еще считать нельзя. Содер
жание полигона, естествен
но, требует затрат. Кто их 
будет нести?

По предлож ению  
Н.Я.Крупинина, председа
теля районного комитета 
экологии, первые полгода 
полигон будет содержать
ся за счет экологического 
фонда, и бесплатно - для 
потребителей. Предпри
ятия должны повезти пок
рышки без нажима со сто
роны экологов, они долж
ны быть в этом заинтересо

ваны. Но это первые полго
да, а дальше...

Предложений по этому 
поводу на совещании было 
высказано немало. Взвали
вать на плечи городского 
бюджета содержание этой 
свалки, конечно же, никто 
не даст. Это предприятие 
может быть рентабельным 
и по логике вещей должно 
поддерживаться потреби
телями. Но пойдут ли пос
ледние на это?

Для проведения расче
тов долевого участия в со
держании полигона созда
на специальная комиссия, 
которая и должна сказать: 
какая организация и сколь
ко должна будет отчислять 
на этот карьер? Единствен
ное, что сказано сразу и 
безоговорочно, так это то, 
что платить за полигон 
предприятиям будет гораз
до выгоднее, нежели штра
фы за несанкционирован
ное хранение и свалки.

А что же дальше? Коо
ператив "Березка” плани
рует не на шутку развер
нуться на территории карь
ера. Во-первых, построить 
небольшой заводик по пе
реработке отработанной 
резины. Технологии такие 
существуют уже давно, но 
для воплощения этой идеи 
предприятию потребуется 
поддержка и экологическо
го фонда, и городской ад
министрации. Во-вторых, 
есть у них идея по строи
тельству пилорамы. Но это 
- дело самого предприятия.

Для всех же остальных 
очень важно, что полигон 
уже начал действовать.

Т а тья н а  Ю РГЕНС О Н .
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ОТЧЕГО Б У Р Е Н К И  НЕ В П О Ч Е т ф
Голышманово. (Павел Земляных). Нынче почти на 

пять тысяч животных меньше в хозяйствах района, 
чем в прошлую зимовку.

Скот находится в помещениях, обеспечен корма
ми. Однако в ’’Устьламенском” , "Земляновском” , 
"Ламенском” сельхозкооперативах с постановкой на 
зимние квартиры запоздали, падают привесы и над
ои. Например, с начала года в Устьламенском коопе
ративе надои составили всего 624 килограмма.

Сегодня мясо и молоко на рынке в цене и многим 
покупателям уже недоступны. Также государство не 
выделяет средства на поддержку животноводства. И 
это привело к тому, что резко растет себестоимость 
продукции ферм, а животноводы работают себе в 
убыток.

Р А З Б О Р К И  В К А Б И Н Е  Л И Ф Т А
Информцентр. 1 ноября в Нижневартовске был 

убит 27-летний Н.Чалый, имевший отношение к мес
тным уголовным группировкам.

Его застрелили в кабине лифта, в подъезде соб
ственного дома, в 12 часов дня, когда неизвестнь||^^ 
преступник открыл огонь из автоматического о р ) ^ ^  
жия. Огнестрельные ранения различной тяжести 
получили двое знакомых Чалого. Убита 9-летняя 
девочка, оказавшаяся в лифте случайно.

На лестничной площадке найден автомат Калаш
никова, брошенный преступником. Это оружие нахо
дилось в розыске как утерянное одним из военнос
лужащих.

Д Е Н Ь Г И  О Б М А Н У Т Ы Х  
В О З Ь М У Т  У О Б М А Н У В Ш И Х
Премьер-министр России Виктор Черномырдин 

одобрил проект документа, предусматривающего 
меры помощи обманутым вкладчикам финансовых 
компаний.

Несмотря на то, что госбюджет ни на текущий, ни 
на следующий год не предполагает выделения 
средств на выплаты вкладчикам разорившихся фон
дов, проектом одобрённого главой Правительства 
документа предусматривается создать обществен
но-государственный компенсационный фонд для воз
мещения ущерба обманутым вкладчикам. Фонд бу
дет пополнять свои средства за счет описываемого 
имущества и недвижимости, а также в результате 
арестов активов компаний-мошенников. К работе по 
выплате компенсаций гражданам, потерявшим свои 
сбережения в различных ’’пирамидах” , подчеркнул 
источник, будут также привлекаться общественные 
организации, объединяющие разорившихся вклад
чиков.

По данным федеральной комиссии по ценным 
бумагам, всего без лицензий Центрального банка 
средства граждан в последнее время в России при
влекали 883 финансовые компании-пирамиды. В 
результате, по оценкам комиссии, примерно 30 мил
лионов граждан потеряли около двух триллионе 
рублей.

О К Т Я Б Р Ь С К А Я  Х Р О Н И К А
I

РОСТА ЦЕН
Поданным Госкомстата, в октябре цены выросли 

на 4,7 процента. Среди продуктов больше всего 
подорожали яйца, мука, хлеб и молоко, а также 
растительное масло, сельдь и кондитерские изде
лия. В связи с началом отопительного сезона увели
чились цены на уголь и дрова. Весьма умеренно 
дорожали телерадиотовары, моющие средства, та
бачные изделия, бензин и медикаменты.

П Р Е З И Д Е Н Т  П Р Е Д Л А Г А Е Т  
В Ы С Ш И М  Ч И Н О В Н И К А М  

Л Е Т А Т Ь  С А М О Л Е Т А М И  
’’А Э Р О Ф Л О Т А ”

Президент Российской Федерации Борис Ельцин 
принял решение сократить количество авиарейсо 
специального назначения и дал указание руководи 
телям правительства и администрации президент; 
РФ отправляться в служебные командировки пре 
имущественно рейсовыми самолетами. Это реше
ние вызвано тем, что в последнее время участились 
поездки должностных лиц в командировки на само
летах государственной транспортной компании ’’Рос
сия” . При этом расходы, связанные с организацией 
таких рейсов, относятся на счет средств федераль
ного бюджета. Президент считает недопустимой 
практику использования дорогостоящих спецрейсов 
в тех случаях, когда в пункты назначения таких ко
мандировок выполняют регулярные рейсы самолеты 
’’Аэрофлота” или других российских авиакомпаний, 
передал Интерфакс.

н

I



14 ноября 1995 г. стр. 5

ОТДЫХАЕМ 
ВСЕЙ СЕМЬЕЙ
Ярким весельем, радос

тным праздником для де
тей и взрослых стал вечер 
"Отдыхаем всей семьей". 
В конкурсах соревновались 
две большие и дружные 
семьи - Стояновых и Аба
кумовых. Знания, смекал
ка, физическая подготовка 
- все это демонстрирова
лось в процессе торжества 
и принесло массу удоволь
ствия присутствующим в 
зале.

В I интеллектуальном 
туре семьи продемонстри
ровали свою эрудицию в 
викторине о чае. Взрос
лым и детям были предло
жены вопросы о цветах, 
озорные и заковыристые 
загадки: где находится ро
дина чая и что такое пара 
чая? Какая самая чаепь
ющая страна, и полотна 
каких художников посвя
щены чаю? Совсем непро
стые вопросы не вызвали 
особых затруднений у со
ревнующихся сторон.

Второй тур - спортив
ный, здесь главную роль 
жрало взаимопонимание и 
поддержка каждого члена 
семьи. Взрослые н дети 
бегали в офомных тапоч
ках, вешали с закрытыми 
глазами платки на веревку 
и перевозили на шрушеч- 
ном фузовике в "нофеб" 
овощи с "огорода".

А в третьем - заключи
тельном -туре - Абакумов!,i

и Стояновы показали свое 
вокальное и танцевальное 
мастерство. Элина и Алек
сандра Абакумовы испол
нили танец "Ч^-ча-ча". 
Семья Стояновых - бол
гарский народный танец, а 
девочки спели песню "Мой 
киевский мальчишка” .

Продолжил музыкаль
ный тур конкурс "Угадай 
мелодию", где прозвучали 
песни из кинофильмов и 
мультфильмов, шлягеры 
Аллы Пугачевой. В паузах 
между турами выступила 
танцевальная студия Ш ко
лы искусств под руковод
ством Г.Русанюк. Юные ар
тисты исполнили компо
зиции "Уралочка" и "Рус
ский сувенир". Ведущая 
конкурса Л.Лалаянц про
вела со зрителями, среди 
которых в основном были 
дети, шру "Угадай слово". 
Все конкурсы прошли при 
активной поддержке зала.

Спонсором праздника 
выступила городская ад
министрация, а организа
торами - отдел культуры и 
Дом культур!,i "Прометей".

На празднике не было 
прожравших, ведь такие 
вечера сплачивают всех 
нас. А пока в городах есть 
дружные и крепкие семьи, 
способные не только пло
дотворно работать, но и 
весело о тдыхать, у нас есть 
будущее.

ЕЛЬВОВА.

П Р А З Д Н И К  
МУЗЫКИ и 
Х О Р О Ш Е Г О  
НАСТРОЕНИЯ

4 ноября 1995 г. ДК 
"Сибирь" совместно с 
ВСШ N 6 был проведен 
фестиваль "Музыкаль
ная мозаика". Празд
нично убранный зал, хо
рошая концертная про
грамма создавали хоро
шее настроение зрите
лям. З д есь  были и 
танцевальные номера, и 
игра на фортепиано, и 
вокал. Особенно хочет
ся отметить вокальный 
дуэт в народном стиле 
сестер Казаковых и тан
цевальный дуэт Кати 
Коротких и Марины 
Лушко.

Очень проф ессио
нально вели концерт 
ученицы Марина Ж у
кова и Алена Гусева.

Инициаторы и орга
низаторы праздника, 
среди которых завуч 
средней школы N б 
Т атьян а  С ем ен овн а  
Потапова, самодеятель
ные артисты, сделали 
ноябрьский день празд
ником музыки и хоро
шего настроения.

ИВАНОВИЧ. 
ПРОХОРАУК, 

п.Высокий.

БОКСЕРСКИЙ ТУРНИР
В период школьных каникул, 4 и 5 

ноября, в зале бокса спортивной школы 
проводился турнир, посвященный 100- 
легию бокса в России, в котором участво
вали команды ДЮСШ, спортивного клу
ба "Мега", Службы безопасности "Мёги- 
оннефтегаз", молодежного клуба им.
А.М.Кузьмина. Из-за небольших разме
ров спортивного зала много болельщиков 
не смогло посмотреть все бои этих сорев
нований, а турнир получился очень инте
ресным, хотя многие участники в прямом 
смысле слова делали свои первые шаги на 
ринге. В результате двухдневных боев 
выявились победители. В командном за
чете первое место завоевали воспитанни
ки спортивного клуба "Мега", которых 
тренирует Владимир Жиров. Победители 
турнира получили дипломы н денежные 
призы. Специальными фамотами и цеп
ными призами были отмечены лучшие

боксеры турнира: Кирилл Боровик, Ар
тур Дадашев, Саша Бакутин, за волю к 
победе - Артем Тивольг, за самый краси
вый бой награждены Женя Табаченко и 
Заур Гадиров. В профамме кикбоксинга 
с большим преимуществом победу над 
аглетами Служб!,i безопасности "МНГ" 
одержали представители спортклуба 
"Мега": Слава Салимов, Игорь Максимов 
и Казбек Дебиров. Они были удостоены 
приза зрительских симпатий, учрежден
ного Игорем Даниловым (ИЧП "Рапсо
дия"), Владимиром Мушкудиани (ИЧП 
"Юность") и Камилем Шайдуллиным 
(ИЧП "Гранд"). А спонсорами турнира, 
посвященного 100-летию бокса в России, 
выступили: АОЗТ "М ТПС " в лице 
С.АЛетовальцева и торговая фирма "Ку
пец и К" в лице А.Н.Спорыша.

Т.МУХАМЕДШИН, глав
ный судья соревнований.

СЧАСТЛИВЫХ СТАРТОВ
Поселок Высокий все чаще напомина

ет о себе яркими событиями. Четвертого 
ноября здесь состоялось торжественное 
открытие детско-юношеской спортшко
лы. Конечно, трудно определиться точно, 
было это открытие или презентация, так 
как работает школа уже год. Но не было 
средств, оснащенности, спортивного ин
вентаря. За прошедшее время спортшко
ла при помощи поселковой администра
ции, а также благодаря инициативе пре
подавателей, директора ДЮСШ О.П. Га- 
улика окрепла и оснастилась. Уже рабо
тают спортивные секции но теннису, 
хоккею, футболу, баскетболу, волейболу. 
Есть бильярдный зал, сауна, площадка 
для хоккея. На открытие, которое из-за 
бедности пришлось отложить на год, при
ехали гости - команды юных спортсменов 
из Мегиона и Покачей. К собравшимся с

Попался на удочку 
"всесильного" снадобья 
москвич Александр Сидо
ров (фамилия изменена по 
его просьбе). Еще в про
шлом году он приобрел 
партию гербалайфа про
изводства США со склада 
ИЧП ”ЛеоМар-Р” (сейчас 
АОЗТ "Вита-Спектрум” ).
Однако напрасно искал на 
упаковке информацию на 
русском языке. Не смог 
Сидоров определить и 
срок годности препарата - 
вместо привычных цифр на 
банках красовались непо
нятные знаки. Но это не 
остановило Александра.
Наевшись гербалайфа, он 
почувствовал себя весьма 
скверно. Собрав в короб
ку оставшиеся банки, по
купатель решил вернуть 
разрекламированный продукт. Но на скла
де взять обратно его наотрез отказались. 
Отчаявшись, Сидоров отправился по ин
станциям искать правду. И столкнулся с 
тревожным фактом: никто толком не знал, 
что из себя представляет сей продукт, бук
вально заполонивший российский рынок.

В метро, в переходах, на своих собра
ниях поклонники гербалайфа со значками 
на груди "Хочешь похудеть, спроси меня, 
как” не только рекламируют, но и предла
гают некий "универсальный” продукт, ко
торый избавит вас от многих проблем. Как 
утверждают его создатели, гербалайф - 
это программа сбалансированного клеточ
ного питания, основанная на экологически 
чистом природном сырье, и включает пос
ледние достижения науки и многовековой 
опыт тибетской медицины. Если верить 
рекламе, клеточный активатор, входящий 
в программу "Гербалайф”, нормализует 
процесс пищеварения и абсорбции пита
тельных веществ. Чего только не излечи
вает гербалайф! Так, формула N 2 - муль
тивитаминные минералонасыщенные тра
вяные таблетки - "эффективны при нару
шениях жирового обмена, синдроме Пик
вика, повышенном аппетите и переедании, 
дискинезии желчевыводящих путей... са
харном диабете” . От себя добавлю: и еще 
черт знает от чего...

Казалось бы, наконец-то найден элик
сир жизни. Нашим медикам изучать бы его 
да изучать! Но не тут-то было. Как сообща
ет главный специалист инспекции госу
дарственного контроля лекарственных 
средств медицинской техники Галина Ко
лесникова, гербалайф не зарегистриро
ван Минздравмедпромом РФ в качестве 
лечебного средства, а только как коррек
тор массы тела - Госкомсанэпиднадзором 
РФ. Действительно, в течение 1993-1994 
годов Институтом питания РАМН была вы
полнена работа по оценке показателей 
качествам безопасности продукта "Герба-

лайфа Интернешнл” (США). А также прове
дена его клиническая апробация. Продукт 
признан соответствующим "медикобиоло
гическим требованиям и санитарным нор
мам качества продовольственного сырья 
и пищевых продуктов N 5061-89” . По ре
зультатам выполненной экспертизы Гос- 
комсанэпиднадзор России выдал гигиени
ческие сертификаты на 17 наименований 
продукта.

Правда, Александр Сидоров утвержда
ет, что на складе фирмы ему продали пре
параты, которые не прошли сертификацию 
у нас в стране, то есть не вошли в эти '17 
наименований. ЭтоТИегтоЬопб (аж 47 ба
нок), сок алоэ, male factor, extra-Cal... Ито
го 38 процентов от общего количества 
проданного ему продукта. Загляне_м в га
зету "Новое русское слово” (Нью-Йорк, 3 
февраля 1995 года). Она перепечатала из 
популярного французского журнала "Ну- 
вель Обсерватер” материал под заголов
ком "Сенсация вокруг гербалайфа: "Какая- 
то загадочная эпидемия свирепствует вот 
уже несколько недель в очаровательном 
городке Шитийон-сюр-Луар. Симптомы бо
лезни: носовое кровотечение, головные 
боли, тошнота, боли в области желудка, 
головокружение. Обеспокоенный аптекарь 
расспрашивает клиентов о причине забо
левания и с удивлением обнаруживает, что 
все они принимают гербалайф... Средства 
массовой информации отмечают, что 25 
процентов потребителей препарата не пе
реносят его. По мнению Жака Фрикера, 
специалиста в области питания в госпита
ле Биша, один из флаконов с третьей фор
мулой гербалайфа перенасыщен витами
ном В6, а это может вызвать серьезные 
нервные заболевания. Тем не менее^мно- 
гие врачи без колебаний назначают герба
лайф.. . Управление здравоохранения весь
ма встревожено случаями, связанными с 
гербалайфом. Обсуждается проект дирек
тивы, которая обяжет производителей в

европейских странах улучшить информа
цию о приеме лекарственных средств, воз
можных побочных эффектах. Однако гене
ральная дирекция, в компетенцию которой 
входит контроль за качеством продукции, 
проявляет странную пассивность".

Впрочем, как и наши контролирующие 
организации. К примеру, заместитель на
чальника управления Госкомсанэпиднад- 
зора Е.Котова (от 16.02.95, N 11-17/12- 
115) заявляет, что в госкомитете отсут
ствуют какие-либо данные об отрицатель
ном действии гербалайфа на здоровье че
ловека. О днако, учитывая то, что 
продолжают поставлять на российский 
рынок продукцию без этикеток на русском 
языке, Госкомсанэпиднадзором России 
подготовлено поручение подведомствен
ным санитарным учреждениям об усиле
нии контроля за соблюдением установлен
ного порядка продажи указанной продук
ции, вплоть до запрещения ее реализации.

Вот это я понимаю - нажим. Не то что у 
французов. Те сокрушаются; "Суды Верса
ля и Страсбурга (а именно в этом городе 
расположена штаб-квартира фирмы Т е р - 
балайф”) получают десятки жалоб. Фирму 
обвиняют в незаконном занятии медици
ной, аптекарским делом, в распростране
нии лживой рекламы. За неимением дока
зательств расследование, однако, не про
двигается” . Думаю, это обстоятельство 
повергло французов в печаль... А у нас 
заместитель генерального директора Рос
сийского центра испытаний и сертифика
ции "Ростест-Москва” Госстандарта Рос
сии И.Машкович советует: "В случае со
мнений в целесообразности применения 
вышеуказанных продуктов рекомендуем 
обращаться к врачам, консультирующим 
по этому вопросу".

Значит, признает все-таки это контро
лирующее ведомство лечебный эффект за 
гербалайфом. Вот и сертификат соответ
ствия выдал "Ростест-Москва” (N ГОСТ US

поздравлениями и напутствием обрати
лись глава администрации пос.Высокий
В.А.Макар и директор спортшколы 
О.П.Гаулика. Потом состоялся торжес
твенный спортивный парад. Выступали 
юные легкоатлеты и гимнасты, показав
шие довольно высокий для своего возрас
та уровень. В следующем спортзале, кото
рых в здании два, прошла товарищеская 
встреча между командами юных баскет
болистов.

Спортшколу могут посещать около 
полугора тысяч человек. Уже сегодня в 
секциях занимается около 300 школьни
ков и молодых людей. Старт дан, а впере
ди долгий спортивный марафон, и хочет
ся надеяться на высокие результаты 
высоковских спортсменов.

Роберт ГАЛЕЕВ.

ПП20 111144) всего лишь 
как на лечебно-диетичес
кий продукт. Принцип до 
наивности прост: как ле
карство мы не одобряли, а 
есть можете что угодно - 
это дело вкуса. И поступа
ет гербалайф в нашу стра
ну обычно как пищевой 
продукт, который не нуж
дается в медицинском кон
троле. И продается не че
рез торговую сеть, а через 
распространителей. Здесь 
жедействуетпринцип: чем 
больше продашь товара’, 
тем лучше. Так что прода- 
вецозабоченлишьтем, как 
продать побольше продук
та...

Что же на самом деле 
представляет из себя этот 
загадочный гербалайф? 
Один из ученых Института 

питания РАМН признался, что без сниже
ния калорийности рациона питания препа
рат эффекта не дает. Другие высказывают 
опасения, что сама система распростра
нения, когда не учитываются особенности 
организма человека, может нанести несо
мненный вред здоровью нации. И поэтому 
по меньшей мере странно, что мало кто в 
нашей стране серьезно занимается оцен
кой действия гербалайфа, хотя миллионы 
россиян уже успели наесться заморского 
зелья. Каковы возможные последствия? 
Ведь сей продукт влияет на обмен ве
ществ. В его состав входят неведомые 
доселе россиянам тибетские травы. При
способится ли к ним наш организм? Да и 
сам американский корректор веса рассчи
тан на отличную от нашей систему пита
ния. Ведь если он столь интенсивно "сжи
гает” жиры и выводит из организма шлаки, 
то, естественно, это увеличивает нагрузку 
на почки и печень.

На эти и другие вопросы нет ответа. И 
хотя гербалайф не зарегистрирован в Мин- 
здравмедпроме РФ, он весело шагает по 
российским городам и весям, обещая пол
ных сделать худыми, хилых - поправить, 
всем вернуть молодость и здоровье. И, как 
написал в редакцию читатель ”РВ” москвич 
Иванов, "ни одна политическая сила, начи
ная от целеустремленных большевиков, 
еще не рискнула дать россиянам столь 
революционный вексель решения всех 
социальных проблем”. Чем закончится три
умфальное шествие гербалайфа, покажет 
время. А пока неплохо всем нам усвоить 
простую истину: за сотню долларов где- 
нибудь в метро или на презентации чудо- 
лекарства не купишь здоровье и моло
дость. Увы, такие вещи оптом не продают
ся.

Н а та л ь я  В Д О ВИ Н А.
("Российские вести” ).
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М а га з и н  " М е б е л ь"
/

предлагает мебель в . 
широком ассортименте:

стенки, 
кухни, 
прихожие, 
а также 
шикарная 
мягкая 
мебель, 

здесь вы сможете 
приобрести товары 
бытовой кухни, посуду, 
эмалированную  и 
фарфоровую.

Магазин находится в здании УМ-10.

Только до 15 н о я б р я  - подписка на 
центральные и местные периодические издания.
Отдайте предпочтение городской газете

“Мвгио некие
Городские новости и 

проблемы, информация, 
реклама, объявления, 
официальные сообщения, 
специальные выпуски

О щ
IIД  I I I  гпт  лги» т ят  ть^МкжШщМtest; в

и, конечно, программа местного и 
центрального телевидения - и все эт( _ 
регулярно и лишь за 35000 рублей.

Спеиш т е !
Каждому подписчику будет предоставлена  

возможность дать в газете 2 бесплатных объявления.

Подписку можно оформить по адресу:
Свободы, 42, в любом отделении связи или в редакции.

дПЯ Bai
Красота, Гарм ония, 
Комф орт, Чувство  

собственного  
д о с то и н с т в а ... Все это - 

м я г к и е  к о н т а к т н ы е  л и н з ы

-  Весь мир носит контактные линзы.
- Линзы  носят взрослы е и дети .
-  Линзы  д а д ут возмож ность заним аться спортом.
- Линзы  не зам ерзнут, не запотею т на морозе.
- Сдерж ат в 70% прогрессирование близорукости.
- Мягкие линзы  не вГ/падут из ваших глаз.

П ом ните: сняв очки , Вы 
ярче увид и те  м ир, от
к р о е т е  о к р у ж а ю щ и м  
очарование Ваш их глаз!

Обращаться в дет
скую поликлинику

Приходите, мы поможем Вам!

(2092) Меняется пакет акций "Газпрома" и пакет 
привилегированных акций "МНГ" на благоустроен
ную однокомнатную квартиру.

Обращаться с 8 до 17, телефон: 51-4-87.

(2096) Меняется 3-комнатная квартира на 2-х и 1- 
комнатные.

Обращаться по телефону: 2-33-22, в любое время.

(2130) Мегионский дистрибьюторский центр увели
чивает штат сотрудников в связи с резким увеличением 
спроса на продукцию. Вы можете заработать дополни
тельно к основному доходу желаемую сумму или рабо
тать постоянно по Вашему выбору. Возраст, специаль
ность и образование значения не имеют. Система 
тренингов и квалифицированный инспектор помогут в 
обучении маркетингу, менеджменту, психологии. 
Собеседование и презентация по вторникам и пятницам, 
в 18.50, в актовом зале средней школы N 5.

(2133) Московская инвестиционная компания поку
пает привилегированные акции АО "Мегионнефте- 
га'з" по высокой цене. Скупка производится по адресу: 
Садовая, 16 (рядом с нотариальной конторой).

Мегионсш

(2138) Организация купит 1 -2-3-комнатные квартиры 
в капитальных домах.

Обращаться по телефонам: 4-89-96, 2-13-75.

(2147) .Срочно продается а/м ГАЗ-24,1978 г. выпуска. 
Цвет вишневый, ходовая новая, недорого. Требуется 
небольшой косметический ремонт.
Обращаться по адресу: Свободы, 48, кв.2, после 19 часов.

(2150) Вниманию больных варикозным расширением 
вен!
Московский лечебно-диагностический центр "Интег
ративная медицина" проводит лечение без операции с 
помощью новейших высокоэффективных методов.

Звоните: Нижневартовск, 22-31-76, с 15 до 20 час., 
кроме субботы и воскресенья.

(21^1) Срочно продается 1-комнатная меблированная 
квартира в 5-ти этажном доме.

Обращаться по телефону: 2-17-41.

(2152) Меняю автомашину АУДИ-100 (класс Вольво) 
на приватизированную однокомнатную квартиру.

Обращаться: пр.Победы, 18, кв.45.

(2153) Продается ВАЗ-21043, 1992 г. выпуска, в 
отличном состоянии. Цена 27 миллионов.

Телефон посредника: 2-10-83.

(2154) Репетитор. Начальные классы. Индивидуаль
ный подход. Оплата по договоренности.
Обращаться: г.Мегион, Нефтяников, дом.9, кв.43 (новый 
дом напротив магазина "Мегион"), после 19 часов.

(2155) Продается на санях железный гараж 4x6, цена 
договорная.

Обращаться по адресу: г.Мегион, 
жил.городок М У -18, 1490.

(2156) Продается новый паркет на 2-комнатную 
квартиру.

Обращаться: ул. Герцена, 9, кв.З.

(2158) Продается дача (9 соток) в районе гидронамыва.
Звонить: 2-18-67.

(2157) Мегионскому ГОРПО на постоянную работу 
требуется водитель с категорией " Д '\

Обращаться по телефонам: 1-89-37, 1-83-91, 1-89-54 
или по адресу: ул.Кузьмина, 3 (территория рынка).

(2159)" Меняется 3-комнатная квартира на 1-комнат
ную с доплатой или продам.

Обращаться: 51-2-78, после 22.00.

(2160) Продается ЗИЛ-433362, 1993 год, пробег 2i 
т.км.

Телефон: 1-89-96.

(2161) Продаются 2-х камерные холодильники "Би
рюса 22/1" - 2300000, морозильные камеры - 2100000. 
Гарантия - 1 год.

Обращаться по телефонам: 
2-13-42, 1-89-96, Колхозная, 39.

(2162) Продается швейная машинка "Чайка" с 
электроприводом, б/у, в хорошем состоянии.

Обращаться но телефону: 5-10-96.

(2163) Меняется 2-комнатная квартира в капитальном 
доме на две 1-комнатные квартиры или на 1-комнат
ную квартиру с доплатой. Возможны варианты!

Обращаться: Заречная, 27/1 - 6, после 19.00.

16 ноября состоится  пом инальны й обед в 
связи с 4 0 -в ы м  днем  со дня см ерти  

БИКМЕЕВА Вагиза Саубановича  
по адресу: Л енина, 4 /1  - 49 , в 15 .00 . 
П риглаш аем друзей  и близких.

Ж ена.

Выражаем серд ечную  благодарность кол
лективу УТТ-2 за пом ощ ь в организации  
похорон

ФЕГИР Иосифа И рж еевича.
Ж ена, д ети , внуки.

НОВОСТИ
У чр е д и те л ь  - М е ги о н ска я  гор о д ска я  а д м и н и с тр а ц и я . 
Газета и зд а е тся  и н ф о р м а ц и о н н ы м  а ге н тств о м  ” М еги - 
о н с к и е  н о в о с т и ” , набрана на р е д а к ц и о н н о -и з д а те л ь 
ск о й  с и с те м е  в р е д а к ц и и .

М нение р е д а кц и и  не всегда  с о 
впад ает с м нением  а второв.

За со д е р ж а н и е  реклам ы  и объ яв
л е н и й  н е се т о тве тств е н н о сть  р е к 
л ам одател ь.

З аявки  на р а зм е щ е н и е  реклам ы  и 
о бъ явл е н и й  п р и н и м а ю тся  в р е д а к 
ц и и  е ж е д н е в н о , кром е суб б оты  и 
в о ск р е с е н ь я , с 8 д о  16 часов .

Газета з а р е ги с т р и р о в а н а  т е р р и 
т о р и а л ь н о й  ' и н с п е к ц и е й  в 
г. Е к а те р и н б у р ге . Р е ги с т р а ц и о н 
н ы й  н о м е р  - Е -1403.
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